

12 de NOVIEMBRE de 2023

(Material para que los miembros de cada Cáritas Parroquial puedan animar la Eucaristía dominical, con el fin de sensibilizar e implicar a la comunidad en el compromiso sociocaritativo.)

Ambientación

En el interior de la Iglesia se colocará en el ambón de las lecturas o bien en el altar un cartel que diga:

VII Jornada Mundial de los pobres:

"No apartes tu rostro del pobre" 

(Tb 4,7)

Monición de entrada

Bienvenidos a esta celebración que animamos desde Caritas. Que esta Eucaristía nos ayude a tener encendida la lámpara de nuestro compromiso con los pobres, y a tener sabiduría para discernir la voluntad de Dios en cada circunstancia de nuestras vidas, para ser constructores del Reino.

El próximo domingo 19 de noviembre, el Papa Francisco ha convocado a la Iglesia Universal, a celebrar la séptima Jornada Mundial de los Pobres, con el lema: "No apartes tu rostro de los pobres". La finalidad es que las comunidades cristianas nos convirtamos, cada vez más y mejor, en signos concreto del amor de Cristo por los últimos y los más necesitados.

Que la participación en esta Eucaristía nos ayude a prepararnos para hacer realidad este deseo del Papa en nuestra comunidad parroquial, y el comulgar el cuerpo de Cristo nos dé fuerza y decisión para no amar de palabra, sino con obras de compromiso solidario con las personas que sufren, con los más necesitados y vulnerables.

PALABRA DE DIOS

Monición a la 1ª lectura Sabiduría 6,12-16:

Qué fácil es dejarse llevar por criterios y valores mundanos. Los valores y criterios que rigen este mundo no son los valores que hacen el Reino de Dios. Nunca dejemos de buscar la Sabiduría de Dios para saber discernir en cada momento lo que más conviene, lo que es la voluntad de Dios en nuestras vidas.

Monición a la 2ª lectura 1Tesalonicenses 4,13-18:

La segunda lectura es un texto de la carta a los Tesalonicenses. En ella se ve que los primeros cristianos, a los pocos años de morir y resucitar Jesús, creían que su segunda venida gloriosa sería inminente. Y le preguntan a San Pablo qué pasaba con las personas que habían muerto mientras esperaban la segunda venida de Jesús.

Monición al Evangelio Mateo 25,1-13:

Para explicar qué actitud hay que tener para construir el Reino de Dios, Jesús cuenta la parábola de las diez vírgenes. Sólo mantendremos la lámpara encendida, si cada día sabemos descubrir a Jesús presente en las personas sufrientes que encontramos a nuestro alrededor. Así estaremos preparados para participar en el banquete del Reino.

PETICIONES

1. Señor Jesús, te pedimos por los gobernantes, para que tomen decisiones y legislen de tal manera que hagan posible que todas las personas puedan disfrutar de todos sus Derechos. Roguemos al Señor.
2. Señor Jesús, te pedimos por la Iglesia, para que tal y como desea el papa Francisco en la Jornada Mundial de los Pobres, que todas las comunidades cristianas se conviertan cada vez más y mejor, en signo concreto del amor de Cristo por los últimos y los más necesitados. Roguemos al Señor.
3. Señor Jesús, te pedimos por las personas que sufren por cualquier causa: especialmente por los que no tienen techo ni hogar y les falta el calor de una familia. Roguemos al Señor.
4. Señor Jesús, te pedimos por la paz. Haznos instrumentos de paz, cordialidad, encuentro, diálogo y reconciliación allí donde estemos. Roguemos al Señor.
5. Señor Jesús, te pedimos por todas las personas que viven entregadas y comprometidas en ayudar solidariamente a los excluidos y necesitados de nuestra sociedad, para que su ejemplo despierte el compromiso en otros muchos. Roguemos al Señor.

Oración para después de la comunión

Jesús, que por cada uno de nosotros te has hecho hombre,
que por nosotros te has hecho Cuerpo y Sangre
para alimentarnos y fortalecernos con tu presencia en la Eucaristía.
Te pedimos que, cada vez más intensamente,
te conozcamos internamente, como un amigo conoce a un amigo,
para que más te amemos y más te sigamos.

Enséñanos a ser como Tú:
a amar con tu corazón,
a sentir con tus sentimientos,
a gastar y desgastar nuestra vida amando y sirviendo a los demás...
especialmente a los que tú más predilección tienes...
los más vulnerables, los más frágiles, los prójimos heridos.